Choques y detenciones en jornada de manifestaciones en Francia



París, 28 abr (RHC) Detenciones y enfrentamientos violentos entre manifestantes y miembros de las fuerzas del orden ocurrieron durante las marchas en Francia contra el proyecto de reforma laboral del gobierno.

Al llamado de las principales organizaciones de estudiantes y de los sindicatos, miles de personas volvieron a tomar las calles para demandar la retirada definitiva del mencionado plan al opinar que perjudica los derechos de los trabajadores y beneficia al empresariado.

Esas movilizaciones, que comenzaron a inicios de marzo, continúan en abril también bajo un amplio dispositivo de seguridad y con enfrentamientos.

Los principales choques se produjeron en Rennes (oeste). Un grupo de jóvenes trató de dirigirse al barrio histórico de la ciudad, bloqueado por las fuerzas del orden que los reprimieron con gases lacrimógenos.

Algo similar sucedió en Nantes (oeste) cuando los agentes bloquearon una de las calles que da acceso al centro de la ciudad con un camión equipado de un cañón de agua.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91889\text{-}choques-y\text{-}detenciones\text{-}en\text{-}jornada\text{-}de-manifestaciones\text{-}en\text{-}francia}$



Radio Habana Cuba